

D'ailleurs l'empressement que l'on met à payer le nouveau semestre et auquel nous étions loin de nous attendre, surtout au commencement d'un hiver rigoureux nous encourage à poursuivre notre tâche.

Nous demandons à tous de l'encouragement, nous remercions de tout cœur ceux qui nous ont encouragé par de nombreuses et spirituelles correspondances et terminons en disant comme notre ami Plamondon. ON EST BON! ON EST BON!

Ceux de nos abonnés qui n'ont pas encore payé le prochain trimestre sont priés de vouloir bien remettre l'argent à l'éditeur, M. Guérard, mais à lui seul.

ASSEMBLÉE DES MÉDECINS.

Hier eut lieu à l'Hotel de ville une assemblée de tous les médecins de Québec. Le Ser. Sewell fut élu président et le Dr. Bender, secrétaire.

Sur motion du Dr. H. Blanchet secondé par le Dr. Landry il fut.

Résolu. Que le choléra arriverait à bonne heure le printemps prochain.

Sur motion du Dr. Marsden secondé par le Dr. Wherry il fut aussi.

Résolu. Que le choléra susdit n'était pas la fièvre jaune du Dr. Larue mais le choléra asiatique.

Le Docteur Dion prononça alors le discours suivant.

A propos des fléaux qui menacent notre bonne ville de Québec, je vous ferai remarquer que la côte Ste. Geneviève a besoin d'être assainie. Un de mes clients M. Charles Samson (junior) y a contracté il y a trois ans une espèce de rhumatisme qui, sans avoir été classée par les professeurs, est néanmoins très répandue dans la ville. C'est un rhumatisme inflammatoire pour les parents, un rhumatisme goutteux pour les amis, et pour nous ça doit être un autre rhumatisme.

Quel nom respectable donner à cette maladie! C'est là la question que je me crois en droit de poser aujourd'hui à la Faculté.

Le Dr. Blanchet a traité souvent ce rhumatisme dite de la côte Ste. Geneviève, il y a eu des cas de cette maladie sur les côtes du Golfe.

Un comité spécial a été créé pour s'enquérir des causes, des effets, du traitement et du nom de la maladie. Dans son premier rapport le comité suggère le nom de Rhumatisme Venner Samson, ce rhumatisme est Venner parce qu'il nous shave toutes nos forces, il est Samson parce qu'il est fort. La séance est ajournée à demain.

LA STE. CATHERINE.

Samédi dernier était le jour de la Ste. Catherine. A Montréal on a chômé cette fête, par une grande soirée dansante sous le patronage de St. Jean-Baptiste.

L'élite de la société y assistait. M. Duvernay le rédacteur de la Minerve y brillait par son absence.

On dit qu'une carte lui a été refusée n'ayant pas été jugé assez respectable par le Club.



QUESTION DE LA PORTE St. JEAN.

Le maire, un militaire, 3 citoyens, M. Larose.

1ER CITOYEN, M. le maire, je me casse un membre toutes les fois que je passe sur les décombres de cette maudite porte. Quand allez-vous remédier à ça? LE MAIRE. Quand M. Cauchon sera maire il vous arrangera ça. A présent parlez à M. Larose.

2EME CITOYEN. Ecoutez donc, Larose, je suis charretier, je vais fatigué de passer par cette sale geuse de petite porte de l'Esplanade. Quand est-ce que je pourrai passer par la nouvelle porte?

LAROSE. Allez vous faire sacré, je n'ai plus rien à faire ici, parlez au maire et laissez moi pointer.

3EME CITOYEN. M. le militaire, c'est à vous d'y voir.

LE MILITAIRE. God dam, that is none of my business. Go to.

Que faire?

A Québec on a renouvelé ce qu'on a fait en 64 en 68 et en 62 c'est-à-dire qu'on s'est esquivé, barbouillé, beurré, collé, empêtré, et tout ce que l'on peut faire à très bas prix. Dieu merci on a fait ces choses si bien que le lendemain matin on a pu voir maintes et maintes demoiselles se lever avec une emplumation qui ne laissait rien à désirer; et maintes et maintes mères avec des imprécations qui ne valaient pas une invitation à une prochaine Catherine. Une paire de pantalon a été victime d'une orgie cathérinoise; le propriétaire de la dite paire de pantalon, M. Boulanger le tailleur sans os, a été surpris par une fièvre violente et on n'est pas encore certain de le ramener à la santé.

sa toile épiant l'arrivée d'une mouche; M. Marcoux longeait la rue St. Joseph, en quête d'une nouvelle victime sur laquelle il ferait ripaille, quand par un hasard bienheureux il rencontre Robert Clarke. Il le toise, il l'examine et lui parle et comme Archimède découvrant un problème, il se redresse majestueux comme le cyprès et s'écrie Robert je te reconnais, en toi le vrai croque-mort, fais société avec moi et dans un an nous aurons un cercueil de belles piastres d'or! Et depuis ce temps Robert Clark, est croque-mort.

UNE MACHOIRE PERDUE

Nous sommes priés par M. M. Tétu et Garneau, marchands à la basse ville, de faire des recherches sur la personne de M. Alfred Larue, leur commis, qui depuis environ dix jours s'est absenté illégalement de leur magasin, sous la prétention d'un mal de dents, cependant ils ont été informés que depuis cette époque, ce monsieur a été rencontré à la Pointe Lévis, chez M. Lavoie un hôtelier, où il soigne sa mâchoire et restaure son estomac dilaté. Prière est donc faite à toute